

居宅介護支援

平成21年11月から辰巳台クリニック居宅介護支援事業所がオープンした。オープンしたことにより、介護に関する相談からケアプランの作成等、最適な介護サービスを受けるためのサポート体制が整った。突然の病気等で介護が必要になった時の心強い味方である。

いよいよ、居宅オープン

通所リハビリ

平成21年度の介護報酬改定により、通所リハビリテーションにも認知症短期集中リハビリーション加算が新設された。記憶障害等の認知症の症状に対し、症状に合つたりハビリを行うものである。対象者は限られるが、近年話題の認知症とあって注目のリハビリである。

認知症短期集中リハ開始

12月30日

水曜日

医療法人社団裕人会

第3回クリスマス会



ハンドベル

ハンドベルは今年が初めての挑戦である。1音鳴らすにも力が必要であると知った。それを1曲にすることは、できないかと諦めかけたこともあった。しかし、一生懸命に努力している仲間がいた。仲間のいることの強さを知った。来年もこの仲間と仕事をしたい。

今年は、カラオケ大会と称し、職員が様々なチームに分かれ、演技した。息の合った演技は、観客を魅了し、本物を超えたかのようであった。

毎晩の練習の成果を出すことができ、利用者様と職員が一体となり楽しむことが出来た。

カラオケ大会

今回で3回目となるクリスマス会が開催された。平成21年12月22日、24日の2日間で行われた。両日ともに盛大な盛り上がりを見せた。